

Le Dieu qui donne des forces

« Pourquoi dis-tu, Jacob, Pourquoi dis-tu, Israël : Ma destinée est cachée devant l'Éternel, Mon droit passe inaperçu devant mon Dieu ? Ne le sais-tu pas ? ne l'as-tu pas appris ? C'est le Dieu d'éternité, l'Éternel, Qui a créé les extrémités de la terre; Il ne se fatigue point, il ne se lasse point ; On ne peut sonder son intelligence. Il donne de la force à celui qui est fatigué, Et il augmente la vigueur de celui qui tombe en défaillance. Les adolescents se fatiguent et se lassent, Et les jeunes hommes chancellent ; Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles; Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point. »

(Ésaïe 40.27-31 LSG2)

« Une voix crie : Préparez au désert le chemin de l'Éternel,
Aplanissez dans les lieux arides Une route pour notre Dieu.
Que toute vallée soit exhaussée, Que toute montagne et toute colline
soient abaissées ! Que les coteaux se changent en plaines, Et les défilés
étroits en vallons ! Alors la gloire de l'Éternel sera révélée, Et au même
instant toute chair la verra ; Car la bouche de l'Éternel a parlé. »

(Ésaïe 40.3-5 LSG2)

« Une voix dit : Crie ! Et il répond : Que crierai-je ?
Toute chair est comme l'herbe, Et tout son éclat comme la fleur des
champs. L'herbe sèche, la fleur tombe, Quand le vent de l'Éternel souffle
dessus. -Certainement le peuple est comme l'herbe : L'herbe sèche,
la fleur tombe; Mais la parole de notre Dieu subsiste éternellement. »

(Ésaïe 40.6-8 LSG2)

« C'est pourquoi nous ne perdons pas courage.
Et lors même que notre homme extérieur se détruit,
notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour.
Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour nous,
au-delà de toute mesure, un poids éternel de gloire, parce que nous
regardons, non point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles;
car les choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles. »

(2 Corinthiens 4.16-18 LSG2)

« Nous savons, en effet, que, si cette tente où nous habitons sur la terre est détruite, nous avons dans le ciel un édifice qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle qui n'a pas été faite de main d'homme. Aussi nous gémissons dans cette tente, désirant revêtir notre domicile céleste, si du moins nous sommes trouvés vêtus et non pas nus. »

(2 Corinthiens 5.1-3 LSG2)

« Pourquoi dis-tu, Jacob, Pourquoi dis-tu, Israël : Ma destinée est cachée devant l'Éternel, Mon droit passe inaperçu devant mon Dieu ? Ne le sais-tu pas ? ne l'as-tu pas appris ? C'est le Dieu d'éternité, l'Éternel, Qui a créé les extrémités de la terre; Il ne se fatigue point, il ne se lasse point ; On ne peut sonder son intelligence. Il donne de la force à celui qui est fatigué, Et il augmente la vigueur de celui qui tombe en défaillance. Les adolescents se fatiguent et se lassent, Et les jeunes hommes chancellent ; Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles; Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point. »

(Ésaïe 40.27-31 LSG2)

« Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur armée.
Dieu acheva au septième jour son œuvre, qu'il avait faite :
et il se reposa au septième jour de toute son œuvre, qu'il avait faite.
Dieu bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce qu'en ce jour il se
reposa de toute son œuvre qu'il avait créée en la faisant. »

(Genèse 2.1-3 LSG2)

« Je t'ai glorifié sur la terre,
j'ai achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire. »

(Jean 17.4 LSG2)

« Vous fatiguez l'Éternel par vos paroles, Et vous dites :
En quoi l'avons-nous fatigué ? C'est en disant :
Quiconque fait le mal est bon aux yeux de l'Éternel,
Et c'est en lui qu'il prend plaisir ! Ou bien : Où est le Dieu de la justice ? »

(Malachie 2.17 LSG2)

« Il donne de la force à celui qui est fatigué, Et il augmente la vigueur de celui qui tombe en défaillance. Les adolescents se fatiguent et se lassent, Et les jeunes hommes chancellent ; Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles ;
Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point. »

(Ésaïe 40.29-31 LSG2)

« En ce temps-là parut Jean-Baptiste, prêchant dans le désert de Judée. Il disait : Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche. Jean est celui qui avait été annoncé par Ésaïe, le prophète, lorsqu'il dit : C'est ici la voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, Aplanissez ses sentiers. Jean avait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins. Il se nourrissait de sauterelles et de miel sauvage. Les habitants de Jérusalem, de toute la Judée et de tout le pays des environs du Jourdain, se rendaient auprès de lui ; et, confessant leurs péchés, ils se faisaient baptiser par lui dans le fleuve du Jourdain. »

(Matthieu 3.1-6 LSG2)

« Paul et Silas répondirent :
Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta famille. »

(Actes 16.31 LSG2)